



La candidatura TODOS COAM ha sido elegida para continuar al frente de la Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid. Queremos expresar nuestro más profundo agradecimiento a todas las personas colegiadas que habéis participado con vuestro voto.

Gracias por vuestro apoyo, por la confianza que habéis depositado en nuestro equipo para seguir trabajando en defensa de la profesión y posicionar a nuestro querido Colegio como referente y actor principal ante los retos que enfrenta la Comunidad de Madrid en los próximos años.

Gracias porque no ha sido fácil. Desde hoy, redoblamos nuestro compromiso con cada colegiado y colegiada con ilusión renovada y más fuerza que nunca.

Seguiremos trabajando con responsabilidad, diálogo y visión de futuro, porque representamos los intereses de una de las profesiones más elevadas y que más merece ser cuidada y atendida.

Gracias por apostar por la continuidad, por el consenso y por un Colegio que mira hacia adelante.

Seguimos construyendo juntos.

TODOS COAM

27 de mayo de 2025